

CORENOSA UNA VEZ MÁS EN DEFENSA DE LA PRODUCCIÓN DEL NORTE SANTAFESINO

Nuevamente la Corte Suprema de Justicia de la Provincia de Santa Fe está dilatando una situación que se vuelve insostenible en el Caso Vicentín.

Mientras el proceso no concluye:

- Los pequeños productores que cobrarían el 100% de la deuda no cobran.
- Los inversores propuestos no se hacen cargo de la empresa, las inversiones no se realizan y se corre el riesgo que pierdan interés en la Cía.
- Las medidas cautelares siguen vigentes entorpeciendo el funcionamiento.
- Los trabajadores continúan en estado de zozobra
- Las localidades afectadas, familias enteras, jóvenes que tendrían en la empresa su oportunidad padecen angustia.
- Y muchísimos proveedores de bienes y servicios sobreviven sin su principal cliente.

Una probable solución perfecta, pero tardía, puede ser la muerte no solo de una compañía sino de buena parte de su extensa red (productores, contratistas, prestadores de servicios, agentes comerciales). Son innumerables los ejemplos de empresas destruidas por permanecer mucho tiempo en el limbo jurídico con concursos, sucesiones o litigios interminables.

Las fuerzas vivas del Norte de Santa Fe, representantes de sectores productivos e instituciones públicas y privadas, solicitamos a la Corte Suprema de Justicia de Santa Fe que termine con la incertidumbre.

Norte de Santa Fe, 12/09/2024



RODRIGO GODOY
Secretario



CORENOSA
CONSEJO REGIONAL ECONÓMICO
DEL NORTE SANTAFESINO
Personería Jurídica I.G.P.J.
N° 324-01/09/89



ALBERTO BUYATTI
Presidente CORENOSA



Centro
de Empresarios
de Romang



CICA
CENTRO INDUSTRIAL Y COMERCIAL AVELLANEDA



CCENS
CÁMARA DE COMERCIO EXTERIOR
DEL NORTE SANTAFESINO

